

HOW TO:

Dein Termin bei SALT Tattoo&Piercing



Vorbereitung ist alles:

- Komm erholt zu uns - guter Schlaf und ausreichend Essen vorher sind essentiell, dass Dein Kreislauf alles gut wegsteckt. Pack Dir gerne auch etwas für Deinen Termin ein.
- Je nach Termin verbringen wir sehr lange Zeit nah aneinander oder sind in intimen Bereichen unterwegs: Körperhygiene und eine Dusche vorher sind immer sinnvoll.
- Bitte plane Dir genug Zeit für Deinen Termin ein, damit Du diesen stressfrei wahrnehmen kannst.
- Bei Allergien, Krankheiten und Medikamenteneinnahmen solltest Du mit einem Arzt im Vorfeld eigenverantwortlich gesprochen haben. Wir sind keine Mediziner*Innen. Lass dies bitte professionell abklären.
- Im Arbeitsbereich sind keine offenen Getränke gestattet.

Generell gilt:

- Bei Einnahmen von Medikamenten wie z.B. Antibiotika oder Blutverdünner, genauso wie eine OP in einem Zeitraum von sechs Wochen vor oder nach Deinem Termin, nimm bitte mit uns Kontakt auf.
- Bei schweren oder chronischen Krankheiten, wie z.B. Krebs, Autoimmunkrankheiten, Diabetes, etc. sprich bitte vorher mit einem Arzt.
- Solltest Du zu spät zu Deinem Termin kommen, teile uns das bitte telefonisch mit.
- Solltest Du Deinen Termin absagen wollen, tu dies bitte so früh wie möglich, aber mindestens drei Tage vorher. Bei Piercings reichen 12 Stunden.
- Wir tätowieren Dich nicht während einer Schwangerschaft oder Stillzeit. Auch bei einer geplanten Schwangerschaft solltest Du von einem Termin absehen.

TATTOOS SIND GENERELL ERST MIT 18 JAHREN MÖGLICH.

HOW TO:

Dein Termin bei SALT Tattoo&Piercing



Begleitpersonen

Für uns ist es generell kein Problem, wenn Du eine Begleitperson mitbringst, v.a. wenn Du von weiter weg kommst oder medizinische Indikatoren eine Begleitung voraussetzen. Diese kann allerdings nicht mit in den Arbeitsbereich kommen und muss vorne im Wartebereich warten. Wenn es da allerdings voll wird, bitten wir Dich Rücksicht auf unsere Kund*Innen zu nehmen und Deine Begleitperson auf einen Kaffee oder Snack z.B. auf die Friedrich-Ebert-Straße zu schicken:

Kinder

Sofern Dein Kind nicht Kunde oder Kundin bei uns ist, wäre es schön, wenn Dein Kind zu Hause bleibt. Kids, die lange vorne warten müssen, tendieren verständlicherweise dazu umher zu rennen und laut zu werden. Aus Rücksicht auf unsere anderen Kund*Innen, für die der Besuch hier oft auch Erholung ist und auf uns, die sich konzentrieren müssen, wäre es toll, wenn Dein Mäuschen entweder zu Hause bleibt oder sich ruhig beschäftigen kann.

